



leur formation marianiste en Côte-d'Ivoire, Afrique.

Six autres font leur noviciat : Claudel, Wildy, Ranfort, Shuba, James, Derniot.

Environ une quinzaine de jeunes terminent un an de cheminement comme externes en vue de discerner ce que le Seigneur attend de chacun d'eux.

Les Soeurs Marianistes pensent déjà venir s'implanter en Haïti: 3 jeunes filles ont quitté Haïti au mois de décembre 2008 pour le Togo dans le but de commencer un processus de formation en vue de devenir religieuses marianistes. Nous leur souhaitons bonne chance.

La providence divine est à l'oeuvre et Dieu est en train de faire du neuf. Que le nom du Seigneur soit bénî en l'honneur de la Vierge Marie.

Que la belle saison de l'été vous remplisse de paix et de joie !

N.B. Depuis quelques mois, le groupe de prière charismatique, qui se rencontrait à St-Anselme, se retrouve maintenant au Centre Marianiste, tous les jeudis soir : 18h30 pour la Messe, 19h00 la soirée de prière. **Pas d'arrêt pendant l'été.**

Toujours bienvenus au Centre Marianiste !

Le cadre est merveilleux : la rivière, la végétation, l'allée des tilleuls, les oiseaux, les moutons Oui, on y respire la vie en abondance ! Et que dire des personnes qui y vivent et qui s'y engagent !!!!



Le centre du Centre est tout aussi formidable ! Le Seigneur y règne; il accueille chacun; il écoute; il parle; il soulage, il guérit, il donne la vie en abondance !

Que c'est beau !

Que la vie est belle... avec lui !

Feuillet d'information no 15

Centre Marianiste d'éducation de la Foi

1525, CHEMIN BORD DE L'EAU
SAINT-HENRI GOR 3EO

Tél. : 882-0002 • Fax : 882-0001

JUIN 2009

Site marianiste du Canada : WWW.marianistes.org



*Agrandissement
du Centre
Marianiste.*

Lorsqu'on construit pour un projet tout nouveau, il est difficile de tout prévoir.

Dès les premières années, il nous a fallu agrandir les stationnements. C'était plus facile puisque les dépenses étaient mineures. Depuis lors, deux autres besoins devenaient de plus en plus cruciaux : le vestiaire et la cuisine.

En automne, en hiver et au printemps, avec bottes et manteaux, l'accueil des groupes était bien difficile : il y avait un manque flagrant d'espace à l'entrée. Le conseil d'administration du Centre et les religieux marianistes ont décidé cette année de remédier à la situation en agrandissant l'entrée pour y ajouter un vestiaire; ainsi on pourra maintenant s'asseoir pour enlever les bottes et on n'aura plus à descendre au sous-sol pour ranger nos manteaux. Un autre local inadéquat : la cuisine. Nous avions prévu une cuisine

familiale, comme dans une maison privée. Or plus de vingt fois par année, nous avons à servir des repas chauds pour plus de quarante personnes; et quatre ou cinq fois par an, le jour suivant, un nouveau groupe de quarante personnes prennent le repas du midi. En plus, très souvent les mardis et mercredis nous sommes plus de dix convives pour le dîner. Pour faire face à la musique, nos cuisinières et aides devaient s'entasser à la cuisine et faire continuellement la navette entre la cuisinette du sous-sol (frigidaire et cuisinière), la chambre froide du sous-sol et la vraie cuisine.

Décision fut donc prise d'améliorer la cuisine en augmentant sa superficie par l'extérieur et en y installant deux cuisinières deux frigidaires plus un congélateur debout, ce dernier un cadeau d'une bienfaitrice.

Les travaux s'effectuent en mai-juin 2009. Une entente avec la Régie des bâtiments nous permet de faire ces travaux surtout avec des bénévoles, ce qui réduit considérablement les coûts évidemment. Ces agrandissements sont évalués à plus de \$20,000. Un don de votre part serait bien apprécié assurément.

La vie au Centre

En résumé, on peut répondre rapidement : « Ça continue ! »

Sœur Jeannine Chouinard, Fr Jean-Charles et les Pères Gabriel Arsenault et Paul-A. Gilbert continuent à demeurer au Centre et s'acquittent d'une bonne part de l'animation du Centre. Le Père Arsenault, atteint du cancer des ganglions, suit maintenant des traitements de chimio; les effets secondaires sont plutôt faibles heureusement; il se sent assez faible cependant. Il est donc moins actif pour quelques mois. Continuons à prier pour lui et avec lui.

L'accueil au bureau, les journées de ressourcement (24 journées programmées cette année), les groupes de cheminement de foi, la petite biblio-vidéothèque, les catéchèses pour jeunes adultes demandant les premiers sacrements, les communautés laïques marianistes et l'Alliance mariale... tout cela, ça continue.

Continue également notre belle équipe de bénévoles (plus de 30 personnes régulières, à toutes les semaines; plus de trente autres occasionnelles); plusieurs mettent donc la main à la pâte... et ça donne quelle belle pâte !!!!

Du nouveau ? Une autre petite communauté laïque marianiste et une nouvelle cellule d'évangélisation ont vu le jour. Une nouvelle session de guérison des souvenirs, commencée en novembre 08, se continue. Fut



Notre Conseil d'administration.

un groupe plutôt administratif, chapeautant l'ensemble du Centre. Le groupe « cœur » pour sa part se veut une vraie cellule de vie marianiste et voit à l'ensemble de la pastorale.

Haïti

Bien que notre oeuvre en Haïti dépende des religieux marianistes du Canada, le Centre aussi le porte fidèlement dans son coeur.

Désormais les religieux marianistes ont un pied-à-terre en Haïti, après l'achat d'une maison où le prénoviciat est logé depuis début octobre 08.

Stanislas, Hervé et Florian sont toujours responsables de la formation. Quatre haïtiens ont déjà fait leurs voeux temporaires chez-nous : Chevalier, Eddy, Frantzy et Wilquince. Maintenant, ils continuent



expérimenté un premier groupe d'éducation sexuelle pour les jeunes.

Nos deux principaux comités, le Conseil d'administration et le groupe « cœur » du Centre remplissent bien leurs rôles respectifs.

Le CA est composé de Marcel Dion, Richard Thibault, Normand Lessard, François Boissonneault et Jean-Yves Turmel (président).

Font partie du groupe « Coeur » Gaston Bernier, Paul Lambert, Sylvie Roy, Gabriel Arsenault, Jean-Charles Casista, Jude Martel, Josée Roberge et Paul-A. Gilbert. Le CA est